Digitalizado y Procesado por UDI-CRA-DEGT

Estudiantes de la UNAH se toman cinco edificios

Reclaman que se mejoren condiciones pedagógicas para cumplir con nuevas normas académicas

__TEGUCIGALPA

Estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras se tomaron al menos cinco edificios ayer por la tarde para protestar contra las normas académicas que entraron en vigencia este año. Los edificios A1, F1, D1, A2 y el B1 fueron cerrados



Las tomas se organizaron en la jornada vespertina. Derechos Reservados